

## EINDRÜCKE VOM SENIORENKREIS



Im Uhrzeigersinn von rechts oben:

- Fasching,
- Muttertagsausflug zum Orgelbauer
- Singen mit Matthias Berthel
- Puppenspiel: die Bremer Stadtmusikanten
- Nikolausfeier



## Termine in St. Ulrich (blau) und St. Korbinian (rot)



**10. Juli** „Lass es Dir gut gehen!“

Wir laden Sie zum Sommerfest sehr herzlich ein.  
Bringen Sie einfach gute Laune mit. Für alles andere ist gesorgt.

**Juli/August**

Wir wünschen Ihnen während der Ferienzeit erfüllte, schöne und erlebnisreiche Tage

**11. September** „Das Heilige Land“

Herzlich willkommen zu einem Reisevortrag von Pfr. Streitberger über seine Israelreise. Lassen Sie sich mitnehmen zu faszinierenden Orten im Heiligen Land.

**28. September** Herbstaussflug „Überraschung“

**9. Oktober, 13:00 Uhr** „Die Natur gibt Kraft und Leben“

Bei unserem Herbstaussflug werden wir für einen Tag in die Ferne schweifen.  
Unser Ausflugsziel erfahren Sie rechtzeitig, um sich anmelden zu können.

**26. Oktober**

Unser traditionelles Herbstfest – mit Brotzeit und musikalischer Umrahmung

**13. November** „Wer gern feiert, liebt das Leben“

In diesem Sinne wollen wir bei unserem geselligen Herbstfest mit Wein und Musik das Leben in vollen Zügen genießen.

**23. November**

Bayerische Pilgerorte – ein Diavortrag mit Herrn Hans Hintermüller

**11. Dezember** „Gott zeigt sich in allen Dingen, besonders aber in der Stille“

Wir laden Sie sehr herzlich zu einer gemütlichen und besinnlichen Adventsfeier ein, um uns auf Weihnachten einzustimmen.

**14. Dezember**

Besinnlicher Adventskaffee mit der Volksmusikgruppe Lohhof

Am 24. November 2018 veranstaltet der Dekanatsrat München-Feldmoching den  
**„Tag des Ehrenamts“.**

Die ehrenamtlich Engagierten übernehmen wichtige Funktionen in der Pfarrei – ohne ihre Arbeit wäre das vielfältige Angebot für die Menschen in unseren Gemeinden nicht möglich. Deshalb ist es uns ein zentrales Anliegen, die Arbeit wertzuschätzen und weiterzuentwickeln.

Professor Dr. Joachim Burkard von der Katholischen Stiftungshochschule München wird in einem Vortrag Zukunftsperspektiven für das Ehrenamt entwickeln, die der veränderten Situation in den Gemeinden und Pfarrverbänden Rechnung trägt. In gemeinsamer Arbeit werden die Pfarrgemeinde- und Pfarrverbandsräte dann die Ideen diskutieren und als Impulse für das Gemeindeleben weitergeben.

Wir freuen uns auf den gemeinsamen Tag, die Begegnungen und das Gebet im Abschlussgottesdienst.

*Martin Nieroda, Dekanatsratsvorsitzender*